

# 大体育室

バレーボールのコートがゆとり二面とれる広さで、国際級の試合も可能。天井には百二十個の照明灯。



## 全館オープン

阿賀北随一の規模を誇る総合体育館が、七月一日から全館オープンしました。四月から使用を開始した中体育室、トレーニングルームに続き、今度は観覧席付きの大体育室が完成したものです。

市民要望の最も高かったこの総合体育館は、総事業費およそ二十億円をかけ、豊栄市ではかつてない大型の建設工事となりました。落成式は、市制施行十五周年・新町建設三十周年記念と併せ十一月一日に行われます。こけら落としには、有名な「日立バレーボールチーム」を招待します。

総合体育館は、市民がスポーツ・レクリエーションの場として活用し、健康づくりに役立てるための施設で、文化活動の場としても利用できます。なお、この体育館には身体障害者用のエレベーター、観覧席、更衣室などが設備されています。

大体育室を中心に写真で紹介します。

# 活動の拠点



正面は大体育室、階段、エレベーター(右)を見ると観覧席へ。右側へ曲がると中体育室、トレーニングルームなど。

二十億円をかけた  
阿賀北随一の施設



観覧席 2階は796人が座れる固定席、下はふだん格納できる移動席で450人用。

## お待ちせ!! 総合体育館が

# 健康づくり・文化



ランニングコース  
観覧席の外側は1周200メートルのジョギングコース。

新しい館に魂を入れる  
丸山昇 社会教育課長



市民の長年の念願がかなえられ非常に喜ばしいことです。新しい館が完成したので、今後は段々と魂を入れていきます。とりあえず、内部の備品や駐車場等を整備充実し、さらには指導体制を整え皆さんの要望に応えていく方針です。この施設は皆さんのものです。昼も夜も休日も遠慮なしに利用できます。体育やレクリエーションなどに大いに活用して下さい。

## スポーツ人口の拡大を



齋藤政則さん  
(十二・25歳)

今バドミントンクラブをつくって熱中しています。メンバーは若い男女二十人程です。葛塚東小学校で夜練習してきましたが、さ

さまざまなクラブが利用しているので週一回が限度なんです。勤めが新潟市なので鳥屋野体育館へ行つて週三日練習を重ねています。

市の総合体育館は、鳥屋野体育館にも劣らない施設で気分いいですね。大体育室はバドミントンが八面できます。これからは、一流のスポーツチームや選手を招いて模範試合、教室などを開催し、スポーツ人口の底辺を広げていったらと考えます。

## 好きです汗を流すこと



打木淳子さん  
(東栄町2・43歳)

スポーツで汗を流すことがとても好きです。十五年前からママさんバレーを始め、今でも現役で頑張っています。これまでは葛

塚東小学校と早通中学校の体育館を使わせていただき、週三回夜間練習してきました。

新しくできた総合体育館は、すばらしいのひとことですね。個人的にも時々トレーニングルームへ行き、いろんな用具を使って程よく汗を流してきます。用具の説明書はあるんですが、初心者のためにできたら指導員がいて欲しいなあと思います。

## 使用のお知らせ

利用時間 午前9時～午後9時半  
休館日 毎週月曜日  
(月曜日が祝日の場合は翌日)  
使用料 11月30日まで無料  
※詳しくは総合体育館 ☎6-7511へお問い合わせ下さい。